

Mons. Fernando Ocáriz nombra a los vicarios y a los otros miembros en la Comisión y Asesoría regional del Opus Dei en México.

El Prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, ha efectuado los siguientes nombramientos para la Comisión y Asesoría Regional de México

14/05/2025

Vicario regional y vicario secretario.

Se ha confirmado al Pbro. José Ricardo Furber Cano como vicario regional y al Pbro. Luis Rodolfo Ramos Pérez como vicario secretario.

De izquierda a derecha: Javier Valenzuela, Pbro. Ricardo Furber, Juan Carlos Carrillo y Mario Armella.

Nombramientos en la Asesoría regional

- Secretarías

Se ha nombrado a Amparo Velasco como secretaria regional, y a Mónica Villaseñor como secretaria de la Asesoría.

Yahaira Morton y Amparo Velasco

- Vicesecretarías

Yahaira Morton ha sido nombrada como vicesecretaria de san Miguel y directora de agregadas, Isabel Vera

como vicesecretaria de san Gabriel, y Pilar Espina como vicesecretaria de san Rafael.

De izquierda a derecha: Gabriela Ortegón, Sandra Elizondo, Mónica Villaseñor y Pilar Espina.

- *Directora de estudios, directora de numerarias auxiliares y procuradora*

También han sido nombradas: Gabriela Ortegón, como directora de estudios; Pilar Sánchez, como directora de numerarias auxiliares y Sandra Elizondo, como procuradora.

Nombramientos en la Comisión regional

-*Defensor y secretario*

Se ha nombrado a Francisco Javier Valenzuela Peña como defensor y a Guillermo Paredes Rodríguez como secretario.

-*Vocales*

Juan Carlos Carrillo Cal y Mayor ha sido nombrado como vocal de san Miguel, Alejandro Domínguez Pacheco como vocal de san Gabriel y Mario Armella Gutiérrez como vocal de san Rafael.

Pbro. Luis R. Ramos Pérez y Pbro. Eduardo F. Díaz-Covarrubias E.

-Delegado de estudios, administrador y prefecto para la formación espiritual

También han sido nombrados: como delegado de estudios, Rogelio Vega Llanas; como administrador, Santiago Méndez-Padilla Andrade y al Pbro. Eduardo Francisco Díaz-Covarrubias Estrada, como prefecto para la formación espiritual de la región México.

De izquierda a derecha: Rogelio Vega, Alejandro Domínguez, Guillermo Paredes y Santiago Méndez-Padilla.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/monseñor-
fernando-ocariz-nombra-a-los-vicarios-
y-a-los-otros-miembros-de-comisión-y-
asesoria-regional-del-opus-dei-en-
mexico/](https://opusdei.org/es-mx/article/monseñor-fernando-ocariz-nombra-a-los-vicarios-y-a-los-otros-miembros-de-comisión-y-asesoría-regional-del-opus-dei-en-méjico/) (17/02/2026)